

9D7N CONSORTIUM AMAZING JIUZHAIGOU

Hari 1: JAKARTA - KUNMING (Flight Details TBA)

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta, untuk mulai perjalanan menuju **Kunming**, yang merupakan kota bunga di setiap musim. Setibanya di Kunming, Anda akan dijemput dan langsung diantarkan ke hotel untuk beristirahat.

Hari 2 : KUNMING - CHENGDU (B/D)

Setelah Makan pagi, Anda akan menuju Stasiun Kunming untuk naik *Bullet Train* menuju ke Chengdu. Setibanya di stasiun kereta CHENGDU, Anda akan dijemput untuk makan malam. Kemudian diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hari 3: CHENGDU - JIUZHAIGOU (B/L/D)

Setelah makan pagi, Anda akan diantar dengan bus menuju **Jiuzhaigou**. Dalam perjalanan, Anda dapat melihat situs **Wenchuan Earthquake Site and Wenchuan New Town In Coach** dari dalam bus. Di sepanjang perjalanan Anda akan menikmati pemandangan **DIEXI LAKE**, danau ini terbentuk akibat gempa bumi pada tahun 1933. **Diexi Lake** berada pada ketinggian 2.258 meter di atas permukaan laut. Awalnya, ini adalah kota Diexi yang merupakan kota pertahanan perbatasan penting di zaman kuno. Pada tahun 1930-an, gempa bumi membentuk danau penghalang ini, yang saat ini menjadi "puing gempa paling lengkap, paling khas, dan terbesar". Danau ini memiliki lebar sekitar 1 kilometer dan panjang sekitar 10 kilometer. Dikelilingi oleh bukit hijau, rumput hijau, dan danau biru, pemandangannya indah dan menawan.

Hari 4: JIUZHAIGOU (B/L/D)

Setelah makan pagi, Anda akan mengunjungi **Taman National Park Jiuzhaigou**. Dimana Anda kita bisa menikmati keindahan Jiuzhaigou dengan naik bus ekologi umum, mengunjungi beberapa tempat yang terkenal seperti **Mirror Lake, Pearl Waterfall, Nuorolnang Waterfall, Five Colored Pond, Long Lake, Shuzheng**, dan masih banyak lagi. **Wisata jiuzhaigou** terletak di Provinsi Sichuan, Cina Barat. Lebih dari 400 kilometer dari Kota Chengdu, menutupi area seluas 65.074,7 hektar. Karena terdapat sembilan desa Tibet di lokasi ini maka kawasan ini disebut "Jiuzhaigou". Dengan Adanya pemandangan dataran tinggi, Danau, air terjun, hutan, dan puncak Gunung. Maka bagi beberapa turis memuji kawasan ini sebagai "surga dunia".

Hari 5: JIUZHAIGOU - CHUANZHUSI - MAOXIAN (B/L/D)

Setelah sarapan, Anda akan mengunjungi **Chuanzhusi**. Kota yang dinamai berdasarkan "Kuil Chuanzhu" yang terkenal dengan suku tibetnya. Saat masuk ke kawasan ini, Anda akan di sambut dengan Makanan Ringan dan Anggur serta Anda dapat melihat kehidupan sehari-hari dan budaya rakyat Tibet. Belanja di toko batu giok. Kemudian perjalanan akan dilanjutkan menuju **Songpan Ancient City** salah satu kota kuno yang berkembang pesat pada Dinasti Tang. Nama aslinya adalah Songzhou pada masa Tang. Kota ini dinamai Songzhou karena banyak pinus dan cemara menjulang di sini. Dan tidak lupa Anda akan mengunjungi **Statue Of Princess Wencheng** yang merupakan landmark dari kota ini, yang menceritakan isah tentang cerita local tentang dinasti Tang dan suku Tibet yang terjadi lebih dari 1000 tahun lalu. Selanjutnya, Kita akan melanjutkan perjalanan untuk menuju Maoxian untuk makan malam dan check-in ke hotel.

Hari 6: MAOXIAN - CHENGDU (B/L/D)

Setelah sarapan, Anda akan mengunjungi **Guanxian Ancient City Wall**. Merupakan salah satu tembok terkenal pada dinasti Ming yang sampai saat ini masih terawat dengan baik. Anda juga akan mengunjungi **South Bridge**. Jembatan yang terkenal dengan keindahan ukiran kayu yang di cat berwarna-warni dan di beberapa Bagian nya ada yang di lapisin oleh Emas. Di samping dari jembatan ini, Anda dapat menikmati berbagai makanan ringan lokal di Kawasan ini. Anda akan diajak mengunjungi **Panda Selfie Statue**, yang di buat oleh seniman berkebangsaan belanda. Acara dilanjutkan dengan mengunjungi **Tibetan Culture Museum** dan juga menikmati **Tea Ceremony**.

Hari 7: CHENGDU (B/L)

Setelah sarapan, Anda akan mengunjungi **Toko Latex**. Setelah itu Anda akan di ajak untuk mengunjungi **Panda Breeding Base** (Including battery cart), yang merupakan tempat untuk Penelitian dan pembiakan salah satu ikon binatang yang terkenal dari Negara China. Pada sore hari, Anda akan mengunjungi **Chunxi Road Pedestrian Street**, yang merupakan pasar makanan terbesar dan terkenal di Chengdu. Anda dapat mencicipi makanan lokal dengan biaya sendiri. Kemudian Anda akan diantar ke hotel.

Hari 8: CHENGDU - KUNMING (B)

Setelah sarapan, Anda akan diantar ke stasiun untuk naik *bullet train* kembali ke **Kunming**. Sesampainya di Kunming, Anda akan dijemput dan diantar menuju **Golden Horse & Green Peacock Archway** yang menjadi ikon dari Kunming yang dibangun pada masa Dinasty Ming (1368-1644) dengan sejarah sekitar 400 tahun. Selanjutnya acara bebas di **Nanping**

Pedestrian Street dan Nanping Market untuk mencoba berbagai macam makanan local setempat. Pada jam yang sudah ditentukan, Anda akan diantar ke bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta.

Hari 9: TIBA DI JAKARTA (Flight Details TBA)

Tiba di Jakarta, Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

Catatan : Rute perjalanan dan waktu akan disesuaikan dengan local guide ditempat, akan tetapi tempat tujuan akan sama seperti di itinerary

Keberangkatan minimum 35 Peserta Dewasa // Harga dalam IDR x 1.000

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Infant	Visa Tempel
15,22,31 May'24 07 Jun'24 19,26 Jul'24 02,14,21,28 Aug'24 06,13,20,27 Sep'24 02,09,16,25 Oct'24 01,08,20,27 Nov'24	IDR 15.900	IDR 15.900	IDR 15.900	IDR 13.515	IDR 5.800	IDR 5.565	IDR 1.100
14,19,26 Jun'24 03,10 Jul'24	IDR 16.900	IDR 16.900	IDR 16.900	IDR 14.365	IDR 5.800	IDR 5.915	IDR 1.100
20,27 Dec'24	IDR 19.900	IDR 19.900	IDR 19.900	IDR 16.575	IDR 5.800	IDR 6.265	IDR 1.100

Note : * Acara perjalanan, Harga Tour / Visa / Apt Tax & YQ serta flight detail dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan lebih lanjut.

Upgrade Ke Business class tambahan Rp. 4.800.000/orang

Harga Termasuk:

1. Ticket pesawat udara Batik Air Charter Flight kelas ekonomi, non-refundable & non-reroutable berdasarkan harga group.
2. Airport tax International, fuel surcharge, dan tax lainnya (dapat berubah sewaktu-waktu).
3. Penginapan di hotel local 4*&5* berdasarkan 2 (dua) orang dalam 1 kamar (twin sharing)
4. Acara tour, transportasi dan makan sesuai yang tercantum dalam acara perjalanan. (B-Makan Pagi; L-Makan Siang; D-Makan Malam).
5. Berat maksimum sebesar 15kg untuk 1 bagasi atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan; dan berat maksimum 5 kg untuk 1 handbag kecil untuk dibawa ke kabin pesawat atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan.
6. Tour Leader dari Indonesia.
7. Travel Insurance usai pertanggungungan max. 83th

Shopping Stop : Jade shop, Tibetan Culture Museum(Tibetan Beads),Tea House, Latex shop & Chinese Medicine shop

Harga Tidak Termasuk :

1. Biaya dokumen perjalanan seperti : paspor, visa China
2. Pengeluaran pribadi seperti : telepon, room service, laundry, mini bar, tambahan makanan dan minuman serta pengeluaran lainnya.
3. Excess baggage (biaya kelebihan barang bawaan di atas 15 kg), Biaya bea masuk yang dikenakan oleh otoritas di Jakarta maupun di negara yang dikunjungi.
4. Biaya Single Supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri.
5. Travelling bag.
6. Tour tambahan (Optional Tour) yang mungkin diadakan selama perjalanan.
7. Tour Leader : IDR 31.000,- /pax x 09 days = IDR 279.000
Tour Guide : IDR 31.000,- /pax x 07 days = IDR 217.000
Coach Driver : IDR 31.000,- /pax x 07 days = IDR 217.000
Total : IDR **713.000,-** /pax
8. PPN 1.1%. (WAJIB)

OPTIONAL TOUR :

1. Tibetan Family Visiting & Tibetan Snacks (RMB280/PAX)

Anda akan berkunjung dan di sambut dengan hangat di sebuah keluarga Tibet, disini Anda bisa mengenal kebudayaan orang Tibet dengan lebih baik lagi. Dengan sambutan nyanyian dan tarian khas suku Tibet, Anda juga akan di sajikan Makanan dan snack tradisional yang sudah sejak lama suku ini jadikan Makanan sehari-hari.

2. Jiuzhai through the Ages Singing & Dancing Party (RMB280/PAX)

Salah satu pertunjukan kisah jaman dulu tentang pernikahan antara dua bangsa yang berbeda, bangsa China dan Tibet. Dalam kisah cinta ini yang di harapkan membawa hubungan yang harmonis antara China dan Tibet. Anda akan melihat salah satu kejadian nyata dengan teknologi 5D yang pernah terjadi di Prefektur Aba, Gempa Bumi ,Longsor, retakan tanah, rumah-rumah runtuh dan banjir. Kisah nyata dan gambar-gambar yang mengharukan menunjukkan cinta tanpa batas dari bangsa Tiongkok dalam menghadapi gempa bumi bersama- sama. Pertunjukan ini merupakan pertunjukan yang wajib ditonton.

3. Optional: Chengdu: Sichuan Opera + Mask changing show (RMB280/PAX)

Sebuah harta karun pertunjukan yang di buat dan di wariskan ini, adalah karya seni yang terkenal di provinsi Sichuan timur dan tengah. Secara turun menurun hanya Pria saja yang di izinkan untuk mempelajari karya seni ini, untuk menjaga kerahasiaan nya. Pertunjukan seni tradisional china ini sangat terkenal dan banyak turis dari Dalam maupun luar negeri datang untuk menyaksikan Opera tradisional china ini.